

INDONESIA SATU

Saka Wira Kartika Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi Galang Donasi Untuk Korban Erupsi Gunung Semeru

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 10, 2021 - 08:25

**SIGAP WIRAKARTIKA SILIWANGI
PEDULI SEMERU**

Bantuan yang akan kami berikan:

- sembako**
- pakaian bekas layak pakai**
- alat Mandi**

**AMAT POSKO PENANGGULANGAN
BENCANA ALAM. MAKO SWKS
KODIM 0622 KAB. SUKABUMI**

**No Rekening:
41000103755753
(ALDI MAULAD)**

**No Konfirmasi / Pengad
085794333906 (Pak prak**

**Atas partisipasi & bantuan nya
kami ucapkan terima kasih**

Saka Wira Kartika Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi Galang Donasi Untuk Korban Erupsi Gunung Semeru

Seperti yang kita ketahui, Pada hari Sabtu 04 Desember 2021 sore sekitar pukul 15.30 WIB, telah Bencana Alam di Lumajang Jatim dengan Erupsinya Gunung Semeru.

Hujan debu pun terjadi di beberapa titik kawasan sekitar lereng gunung tersebut.

Warga dari dua kecamatan sekitar lereng gunung itu diminta untuk mengungsi. Salah satunya Kecamatan Pronojiwo dan Candipuro terkena hujan abu sebagai dampak erupsi.

Gerakan binaan Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi yaitu Saka Wira Kartika (SWK) Khususnya Sigap Wira Kartika Siliwangi (SWKS) yang merupakan Gerakan Pramuka Reaksi Cepat di dalam tubuh Saka Wira Kartika Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi yang merupakan gerakan Pramuka khusus untuk menangani Bencana alam dan kemanusiaan.

Pada hari Kamis tgl 8 Desember 2021, SWKS Kodim 0622/Kab. Sukabumi telah mengadakan persiapan untuk giat dalam rangka Penggalangan Dana untuk Korban erupsi gunung Semeru yang berada di Lumajang, Jawa Timur.

Penggalangan dana ini bukan hanya berbentuk uang tapi juga menerima sumbangan berbentuk barang-barang seperti pakaian bekas (layak pakai), sembako, perlengkapan mandi dan lain-lain dari masyarakat Kabupaten Sukabumi.

"Giat ini akan dilaksanakan serentak oleh Sigap Wira Kartika Siliwangi di Koramil-koramil wilayah Kodim 0622/Kab. Sukabumi. Penggalangan Dana ini rencana akan turun ke jalan, pasar-pasar tradisional, sekolah dan pemukiman warga di wilayah Kabupaten Sukabumi," Ungkap Serma Aang Hanapi Pembina Saka Wira Kartika Kodim 0622/Kab. Sukabumi, Kamis 09 Desember 2021.

Dirinya berharap sebagai Pamong merasa bangga dan terharu terhadap anak-anak didiknya Saka Wira Kartika, mereka tpa diperintahkan dan tanpa disuruh oleh pelatihnya sudah mempunyai rasa tolong menolong terhadap sesama manusia ketika terkena musibah.

Gerakan Penggalangan Dana ini ide dari mereka dan benar-benar murni dalam benak anak-anak asuhnya.

"Padahal, lokasi bencana alam sangat jauh di Jawa Timur, saya berharap kepada warga yang berada di wilayah Kabupaten bisa menyisipkan sedikit hartanya untuk saudara kita yang terkena musibah di Lumajang, Jawa Timur," bebernya.

Penggalangan dana Erupsi gunung Semeru Di Lumajang, akan di kumpulkan di Mako SWKS Sanggar Wirakartika yang berada di Kodim 0622/Kab. Sukabumi Kec. Palabuhanratu.

"Sehingga, setelah terkumpul Dana Penggalangan dan sumbangan berbentuk barang, akan langsung dikirimkan oleh SWKS/SWK ke Gerakan Pramuka Saka Wira Kartika yang berada di Lumajang binaan Kodim 0821/Lumajang," terangnya.

Sehingga amanah dari Masyarakat Kabupaten Sukabumi yang sudah terkumpul tepat sasaran dan diterima oleh warga/masyarakat yang terdampak erupsi gunung Semeru di Lumajang, Jawa Timur.

"Bagi Masyarakat Kabupaten sukabumi silahkan untuk membantu Gerakan

Penggalangan Dana erupsi gunung Merapi di Lumajang, Jawa Timur, untuk Info
silahkan hubungi adik-adik Pramuka Sigap Wira Kartika yang berada di Koramil-
Koramil setempat di wilayah binaan," ajaknya.